

Medellín

Lluvia de críticas al alcalde de Medellín por tomarse un descanso el fin de semana

María Camila Villamizar Assaf asumió la Alcaldía durante la ausencia de Quintero.

3/7/2022



MEDELLÍN, COLOMBIA - 11 DE MAYO: El alcalde de Medellín, Daniel Quintero, hace un gesto a los partidarios durante una protesta el 11 de mayo de 2022 en Medellín, Colombia. Daniel Quintero, alcalde de Medellín, fue suspendido de su cargo luego de que un polémico video lo mostrara expresando de manera indirecta pero clara su apoyo a la candidatura del izquierdista Gustavo Petro, ya que la ley prohíbe que los servidores públicos participen en la política electoral. [Foto de Fredy Bulkes/Getty Images] - Foto: Getty Images

Daniel Quintero nuevamente fue protagonista en redes sociales este puente festivo luego de que anunciara que se iba a ausentar de la administración del distrito para tomarse un descanso junto a su familia el sábado, domingo y lunes.

Las vacaciones fueron duramente criticadas porque las tramitó once días después de retornar al cargo, inmediatamente la Procuraduría le levantó la medida de suspensión que lo alejó de la Alcaldía por presunta participación en política a favor de Gustavo Petro.

Uno de los primeros en alzar la voz de rechazo por el descanso del mandatario fue el [exconcejal del Centro Democrático y hoy aspirante a la Alcaldía de Medellín, Simón Molina](#).

"Quintero estuvo suspendido 41 días y regresó apenas hace menos de 2 semanas. ¿No tuvo tiempo suficiente para descansar? Seguro estaba muy ocupado interviniendo en política de manera ilegal", afirmó el político que busca un puesto en el tarjetón de las próximas elecciones locales.

Artefacto mal hecho: Marbelle arremetió contra el alcalde Daniel Quintero

Lo mismo hicieron algunos veedores ciudadanos que le cuestionaron el agotamiento que tendría producto del activismo que habría tenido al interior de la campaña presidencial del Pacto Histórico, actuación que está siendo investigada por el ente de control disciplinario.

En el primer consejo de Gobierno de julio, que televisó el canal local *Telemedellín*,

el alcalde dedicó varios minutos de la transmisión para responder a los comentarios que pusieron en tela de juicio su descanso, período en el que estuvo en cargo la secretaria de Gobierno, María Camila Villamizar Assaf.

Empezó diciendo que se tomó el fin de semana para vacacionar luego de que su hija de cuatro años le pidiera un tiempo para estar juntos, aprovechando el receso escolar de mitad del año.

Sin embargo, reconoció que la decisión no cayó bien. [Sobre todo en las toldas del Centro Democrático, cuya posición fue interpretada por el alcalde como una novedad a razón del nivel de extrañeza que le tendrían.](#)

“Me extrañan más de lo que yo creía, ni siquiera los puentes. Por ejemplo, otros gobernantes sacan diez y quince días de merecido descanso. Le agradezco a María Camila Villamizar que estuvo como alcaldesa encargada”, afirmó el mandatario.

A su juicio, ejercer cargos públicos es un sacrificio para las familias que los acompañan en el proceso de la gobernanza, en especial a los más pequeños, que ven la ausencia de los padres durante largo tiempo.



“No, yo no quiero ministerios”: el mensaje del alcalde de Medellín a Gustavo Petro

Daniel Quintero detalló que las jornadas laborales en la Alcaldía de Medellín empiezan a muy tempranas horas del día y terminan sobre las 11:00 p. m., donde muchas veces no se desconectan de los problemas de la ciudad.

“Obviamente, tener estas oportunidades [de descanso] es muy importante. Yo realmente pasé un buen fin de semana”, concluyó el alcalde, quien también aprovechó el fin de semana para denunciar una supuesta injerencia del Gobierno nacional que lidera Iván Duque para quedarse con [ISA](#), [Ecopetro](#) y la Comisión de Regulación de Energía y Gas, luego de terminar la administración el próximo 7 de agosto.

“Aquí empresas privadas se [tomaron] por 16 años a EPM abusando del gobierno corporativo y sin pagar un peso”, agregó a la comunicación que emitió durante sus cortas vacaciones a través de su cuenta de Twitter.

Durante la ausencia de Daniel Quintero, no hubo alteraciones de orden público en Medellín a excepción de doce personas que resultaron lesionadas en medio de la manifestación de la marcha por los derechos de la población LGBTQ+, junto a la aplicación de cuatro comparendos por convivencia.

“Este puente fue una gran fiesta de la diversidad. [El retorno y la salida del puente no tuvo ninguna novedad, todo estuvo en orden](#)”, fue el reporte que le entregó la alcaldesa encargada a Daniel Quintero en medio de la transmisión de Telemedellín.



Medellín

Daniel Quintero

Alcaldía de Medellín



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:

Apple store

Google play

Noticias relacionadas



MEDELLÍN Hace 1 hora
Identifican un lagarto en peligro de extinción en Medellín



MEDELLÍN Hace 3 horas
Aumentó el hurto de carros y motos en Medellín



MEDELLÍN Hace 4 horas
Se recuperó primer contagiado de viruela del mono en Medellín

MEDELLÍN
Fico y placa en Medellín: así rige la medida este 5 de julio

MEDELLÍN

MEDELLÍN

Alias Mantolo, señalado de abusar a 20 niños en Medellín, podría solicitar su libertad condicional

Interventir en Medellín

Disponibles

Últimas Noticias

CONFIDENCIAL Hace pocos segundos

Exmagistrado Iván Velásquez se refirió a la propuesta de Petro de eliminar la Procuraduría



NACIÓN Hace 9 minutos

alimentaria en Barranquilla: más personas comen tres veces al día

ANTIOQUIA Hace pocos segundos

180 familias damnificadas por colapso de alcantarillado en Chigorodó, Antioquia



NACIÓN Hace 10 minutos

y Carolina Corcho, ministra de Salud designada

CICLSMO Hace pocos segundos

Tour de Francia 2022 | Rigoberto Urán ha sufrido con el nivel de los demás ciclistas?



ECONOMÍA Hace 11 minutos

revela qué personas pagarán más impuestos

PETRÓLEO Hace 8 minutos

Frecios del petróleo se desploman por miedo a la recesión



CONFIDENCIALES Hace 13 minutos

Marchando contra Policía y exaltando a la Primera Línea

Semana

Copyright © 2022
Publicaciones Semana S.A.
NIT 900 209 269 -1
ISSN 2142-2194

Síguenos en redes    

📌 Hemos actualizado nuestros T&C del portal web.

Si usted desea conocer de la actualización, puede acceder a los T&C dando clic [aquí](#).

Últimas noticias:

Semana TV

Impresión

Nación

Opinión

Economía

Vida Moderna

Gente

Pócast

Especiales

Galerías

Cocina

Nuestras marcas:

Semana Play

Dinero

Arcadia

Jet Set

Soho

Fusión

Sostenible

Finanzas Personales

Foros Semana

Semana Rural

Acerca de nosotros:

Términos de uso

Política de Tratamiento de Datos

Términos suscripciones

Trabaja con nosotros

Aviso de privacidad

Política AntiFraude

Manual SAGRILAFF

Política SAGRILAFF

Certificación ISSN

TYC Plan de Gobierno

TYC Especiales - Plan de Gobierno

Contáctenos:

Canales de servicio al cliente

Horarios de atención
Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.
Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

Trabaja con nosotros

Nuestra App:

 Apple Store

 Google Play

Para notificaciones judiciales
e-mail: juridica@semana.com

Protección del Consumidor

 Industria y Comercio
SUPERINTENDENCIA

Todos los textos registrados e propiedad de las marcas son propiedad de PUBLICACIONES SEMANA S.A.
Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquier contenido de esta página, así como su total copia o acregamiento más o menos exacto y escrita por este sitio.